
Законодатели  обсудили
перспективы развития частного
образования в регионе

Вопросы  укрепления  конструктивного  диалога  с  Волгоградской
некоммерческой ассоциацией частных образовательных организаций
рассматривались на рабочем совещании комитета областной Думы
по образованию, науке, делам молодежи, физической культуре,
спорту и туризму под председательством Алексея Волоцкова.

В  мероприятии  приняли  участие  депутаты  регионального
парламента  Татьяна  Бухтина,  Алексей  Буров,  руководители
ассоциации,  директора  частных  школ  и  детских  садов,
негосударственных  организаций  дополнительного  образования  и
спортивной направленности.

Волгоградский регион стал одним из первых субъектов Федерации,
где  появились  частные  образовательные  учреждения.  По
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информации региональной ассоциации, общественное объединение
основано в 2002 году, а в 2019 — получило статус подразделения
Российской  Ассоциации  некоммерческих  образовательных
организаций.  В  настоящее  время  в  ее  составе  –  9  школ,  5
детских  садов  и  5  учреждений  дополнительного  образования.
Объединение  активно  занимается  грантовой  деятельностью,  а
также участвует в национальных проектах «Демография» и «Успех
каждого  ребенка»,  внедряет  практику  муниципально-частного
партнерства.

Председатель  профильного  думского  комитета  Алексей  Волоцков
подчеркнул, что ассоциация помогает сохранить высокую планку
образования  в  волгоградском  регионе,  негосударственные
учреждения  успешно  осваивают  новые  технологии  и  форматы
обучения,  реализуют  нестандартные  педагогические  решения  и
нередко  выступают  драйвером  развития  отрасли.  «Мы  готовы
укреплять сотрудничество с ассоциацией, ждем от вас интересных
предложений и инициатив», — сказал парламентарий.

Как  отметила  председатель  комитета  Волгоградской  областной
Думы по культуре, делам национальностей и казачества, вопросам
общественных  объединений,  религиозных  организаций  и
информационной  политики  Татьяна  Бухтина,  опыт  и
профессионализм  частных  учреждений  образования  ежегодно
подтверждается высоким уровнем подготовки выпускников, среди
которых много медалистов и «стобальников». Парламентарий также
подчеркнула, что у депутатского корпуса и ассоциации налажены
давние и хорошие контакты.

В ходе встречи было принято общее решение продолжить практику
конструктивного взаимодействия. В ближайшее время профильный
парламентский комитет рассмотрит возможность создания рабочей
группы по вопросам частного образования. В ее состав войдут
представители законодательной и исполнительной власти региона,
профильных  подразделений  органов  местного  самоуправления,
негосударственных образовательных организаций и др. Совместная
работа будет направлена на дальнейшее развитие сферы частного
образования,  повышение  квалификации  сотрудников,  создание



современных  условий  обучения,  занятий  спортом,  раскрытие
творческих способностей ребят, реализацию ярких и интересных
проектов вместе с педагогическом сообществом государственных и
муниципальных учреждений образования.


